

## Regierungsratsbeschluss vom 26. Februar 2019

Interpellation Nr. 10 Harald Friedl betreffend Wegfall der direkten TGV-Linie Basel – Marseille; schriftliche Beantwortung

P195056

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

## Begründung

Der Regierungsrat setzt sich für möglichst attraktive Bahnverbindungen ab Basel ein. Deshalb bedauert er es, dass die SNCF ohne vorgängige Information des Kantons Basel-Stadt entschieden hat, die TGV-Verbindung Basel-Marseille auf Dezember letzten Jahres einzustellen. Die Bahnen haben heute den Geschäftsbereich Fernverkehr grundsätzlich eigenwirtschaftlich zu betreiben – ohne Abgeltungen durch die öffentliche Hand wie im Regionalen Personenverkehr. Die Möglichkeiten des Regierungsrates, direkt auf die Bahnen Einfluss zu nehmen, sind denn auch beschränkt.

